



## Die USA unterstützen Japan beim Bau des ersten Flugzeugträgers der Nachkriegszeit

- Peter van Halteren
- [10.10.2024](#)

Die Vereinigten Staaten unterstützen Japan beim Bau des ersten Flugzeugträgers seit dem Zweiten Weltkrieg, berichtete *Newsweek* am 8. Oktober.

Am 5. Oktober wurde über eine Live-Webcam in San Diego, Kalifornien, die Ankunft eines japanischen Hubschrauberträgers aufgezeichnet, der zu einem leichten Flugzeugträger umgebaut wird.

Der Flugzeugträger JS Kaga wird im Ostpazifik Flugtests mit F-35B-Kampffjets durchführen. „Die Tests werden den Weg für eine verbesserte Interoperabilität mit unseren Verbündeten ebnen“, teilte das US F-35 Lightning II Joint Program Office mit.

**Gemeinsamer Feind:** Die Umrüstung dieser japanischen Zerstörer erfolgt vor dem Hintergrund der wachsenden Bedrohung durch die chinesische Marine im indopazifischen Raum. China verfügt über die zahlenmäßig größte Kriegsflotte der Welt und hat seine militärischen Muskeln spielen lassen, indem es einen Flugzeugträger in die Nähe der Gewässer Japans und Taiwans geschickt hat.

Letzten Monat schickten die USA ein mit Laser ausgerüstetes Kriegsschiff zu einem Marinestützpunkt in Japan, um ihre Macht zu demonstrieren.

**Verrat:** Seit dem Ende des Zweiten Weltkriegs hat sich Japan mit Hilfe der USA allmählich remilitarisiert. Die verfassungsmäßigen Beschränkungen, die besagen, dass das japanische Volk „für immer auf den Krieg verzichtet“ und niemals Gewalt als Mittel zur Beilegung internationaler Streitigkeiten einsetzen wird, werden immer weiter abgebaut.

Es mag logisch erscheinen, dass die USA sich militärisch mit Japan verbünden, um Chinas Kriegstreiberei entgegenzuwirken. Die Bibel zeigt jedoch, dass Amerikas Unterstützung für Japan nach hinten losgehen wird.

Weitere Informationen finden Sie unter [„Japan militarisiert“](#).